
Verein der Freunde und Förderer des Gymnasiums Dresden Plauen 
Protokoll der Vorstandsitzung am 09.06.2011, 18.00Uhr   

 
 
Anwesend:   Fr. Simon, Fr. Gudehus-Peschke, Fr. Grimm 

Herr Prof. Hübner, Herr Wünschmann, Herr Postel 
Schulleitung:  Herr Hofmann 
Gäste:   Herr Albrecht Simon 
 
 
Tagesordnung: 

 
1. Gemeinnützigkeit 
2. Jahreshauptversammlung/Lehrergeburtstag  
3. Kirchentag 
4. noch offene Projekte  
5. Leitbild Schule 
6. Abitur 2011 
7. GTA 
8. Weitere Informationen, Termine 2011 und 2011/2012 

 
Zu TO 1. 
 
Das Finanzamt Dresden hat die Gemeinnützigkeit des Vereins für 2008/2009/2010 ohne Beanstan-
dungen bestätigt. 
 
Zu TO 2. 
 
JHV ist in Vorbereitung. Rechenschaftsbericht erfolgt durch Herrn Prof. Hübner, Finanzbericht durch 
Herrn Postel (Entwurf liegt im Sekretariat zur Einsicht aus).  
 
Zu TO 3. 
 
Bericht von Herrn Wünschmann: Versorgung hat gut geklappt. Dankesschreiben der Leitung des Kir-
chentages an die Schule ist bereits eingegangen.  
Derzeit weitere Verhandlungen wegen Nutzung der Küche durch Frau Simon.  
Künftig: ein klärendes Gespräch zwischen Firma GDS, Elternrat und Förderverein geplant. 
 
Zu TO 4. 
 
Jahreshefte und Kalender 2012  sind im Druck. 
Hausaufgabenhefte sind in Druckvorbereitung. 
 
Aula: Herr Wünschmann hat ein 2. Angebot eingeholt, liegt weit über den geplanten 11,5 T€. Durch-
führung in mehreren Bauphasen. 
Nach Rücksprache mit den Projektanten: der Preis von ca. 11,5 T€ wäre kein Angebot, sondern ein 
Kostenvoranschlag. Würden ein Angebot erstellen, Kosten werden voraussichtlich höher.  
è Die Absprache erfolgt zur JHV am 18.06.2011. -> eventuell Verschiebung des Projektes er-

forderlich. 
 
 
Zu TO 5. 
 
Herr Hofmann hat darüber informiert, dass die Arbeitsgruppe Eltern/Lehrer/Schüler einige Grundsätze 
zum „Leitbild Schule“ entwickelt haben. Diese Grundsätze werden in der nächsten Schulkonferenz 
beschlossen und sollen im Schulgebäude an 2 Tafeln veröffentlicht werden.  
 
è Absprachen zur Form und Finanzierung der Tafeln auf den 29.06.2011 verschoben. 

 
 



 
 
Zu TO 6. 
 
Die Abiturergebnisse für 2011 liegen vor. Das Gymnasium erzielte einen guten Durchschnitt, keine 
Spitzenleistungen, aber auch keine schlechten Leistungen.  
 
Zu TO 7. 
 
GTA: Dr. Schote gibt die Leitung des GTA auf. Ein neuer Leiter ist derzeit in Diskussion, aber noch 
nicht bestätigt. Für GTA stehen künftig ca. 30T€ zur Verfügung. FV bleibt weiterhin Träger des GTA. 
 
Zu TO 8. 
 
Schuljahr 2010/2011: 
 
Schule: 
è Schulpreisverleihung:     14.06.2011 
è Zeugnisausgabe (Abitur)/Treffen der Ehemaligen: 25.06.2011   

 
FV: 
è JHV:       18.06.2011, 15.00 Uhr 
è Abschlusssitzung Vorstand:    29.06.2011, 18,00 Uhr 

 
Schuljahr 2011/2012: 
 
è 1. Vorstandsitzung des FV:    07.09.2011 
è Weitere Sitzungen am      1. Mi des Monats 
è Weihnachtsfeier     03.12.2011 
è JHV/Bergfest 2012     23.06.2012 
è Traditionstreffen/Abiball     21.07.2012 

 
è Plauensche Abende: 

 
1. auf den Spuren Bienerts     14.09.2011 
2. Ballon-Flucht      10.11.2011 (ausnahmsweise DO) 
3. Versteigerung (ABI-Komitee)    11.01.2012    

 
 
 
Aufgaben für 
è für 1. Vorstandsitzung des FV im neuen Schuljahr: weitere Aufgabenverteilung im Vorstand 
è für Aktivgruppe „Plauensche Abende“ – Verbesserung der Öffentlichkeitsarbeit 

    
 
 
 
 
Dresden, 13.06.2011     gez. Nelli Grimm (Schriftführer) 


